

Alten- und Pflegeheim St. Anna

Alles Gute für den neuen Lebensabschnitt!

Mit 1. Oktober ist Herr Daniel Steinegger, unser Hausmeister, in den verdienten Ruhestand getreten. Nach 25 Jahren Dienst allein in unserem Altenheim hat er seinen Pensionseintritt beschlossen.

Im Jahre 1992 wurde erstmals eine Hausmeisterstelle für das Heim als notwendig erachtet. Am 3. März begann Daniel seine Laufbahn in unserer Organisation.

Seine Kenntnisse als ausgebildeter Elektriker brachte er genauso ein, wie seine praktischen Fähigkeiten in allen Bereichen. Fleiß und soziale Kompetenz zeichneten ihn in all den Jahren besonders aus, sowie Teamfähigkeit, Einsatzbereitschaft und einfühlsamer Umgang mit den Bewohnern. Zielstrebig versuchte er mit allen ihm möglichen Mitteln das zu erreichen, was er für notwendig hielt. Auch ein Schuss Humor fehlte dabei nicht. So schenkten ihm seine Mitarbeiter unter anderem zum Abschied sämtliche „Informationsblätter“, gebündelt und in verschiedenen Farben gedruckt, die er in seiner Laufzeit überall im Haus aufgehängt hatte.

Arbeitssicherheit

Daniel absolvierte berufsbegleitend die Ausbildung zum Leiter der Dienststelle für Arbeitssicherheit. Seit 2004 hatte er diese Stellung im Haus inne - bei fortlaufenden Weiterbildungen - und wurde ihr vollends gerecht: zum Beispiel die Schulung neuer Mitarbeiter, die Organisation der jährlichen Brandschutzübungen, das Beobachten, Hinweisen und Aufzeigen von Mängeln und die Bestrebung zur Beseitigung derselben, das alles und vieles mehr. In der Zeit des Um- und Neubaus vor 13 Jahren und kürzlich auch während des neuen Zubaus waren ein wachsaues Auge und eine starke Hand besonders gefragt, da jedes Mal der Betrieb voll aufrechterhalten wurde.

Jederzeit hilfsbereit

Wie oft wurde Daniel auch in seiner Freizeit gerufen: einmal streikte das Stromaggregat, dann der Aufzug, ein andermal war Schneeschaufeln angesagt. Und er war immer zur Stelle. Mit Sicherheit kann gesagt werden, dass Daniel im Team der Organisation ein Glücksfall war. Einen aufrichtigen Dank auch auf diesem Weg für 25 Jahre treuen Dienst in



Die zwei jungen Pensionisten: Frau Hedwig Pedoth und Herr Daniel Steinegger.

der öffentlichen sozialen Einrichtung in unserem Dorf! Die Vielfalt an Interessen und Hobbys und seine Einsatzbereitschaft für andere mögen ihm im neuen Lebensabschnitt noch viel Freude bereiten!

Neue Mitarbeiter

Der neue Hausmeister hat bereits seinen Dienst begonnen: Herr Karl Mittermair aus Deutschnofen. Eine weitere Mitarbeiterin hat in der Raumpflege den Wettbewerb gewonnen Frau Frida Maria Redolfi aus Kurti-

nig. Sie ist auf die Stelle von Frau Hedwig Pedoth nachgerückt, die nach knapp zwei Jahren in unserem Heim auch mit Oktober in den Ruhestand getreten ist. Auch ihr aufrichtigen Dank und alles Gute für die Zukunft! Die Erweiterung der Räumlichkeiten machte die Aufnahme einer weiteren Mitarbeiterin in diesem Bereich notwendig: Frau Marlene Wirth aus Tramin. Ein herzliches Willkommen unseren drei neuen Mitarbeitern!

Viel Freude auf ihrem neuen Arbeitsplatz!

Kitas
Kindertagesstätte

&

Tagesmütter

&

**bibliothek
biblioteca**
Tramin adW. - Termeno ssv.

feiern ein

**Fest für die
Allerkleinsten**

Mittwoch, 11.10.

Von 16 Uhr bis 17:30 Uhr in der Bibliothek Tramin

Alle Kinder von 0 bis 3 Jahren mit Eltern, Großeltern oder Bezugsperson sind herzlichst eingeladen!

